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国際ロータリー･テーマ

ロータリーは分かちあいの心

今年度会長テーマ
ロータリーは楽しさを分かちあい
　 ロータリーに楽しさを分かちあい
　　　新しい仲間の輪を拡げましょう　皆さまとともに

第2018回例会 2008.3.6

■会長報告 樺澤会長

高橋徹様、ご入会、おめでとう
ございます。心より歓迎申し上
げます。高橋会員には、ロータ
リーを楽しみ、また、ロータリ
ーに楽しみを、ロータリーの友
として、ロータリーの奉仕活動
を共に行いたいと思います。また、高橋会員の前
任者中村俊幸様は昨日の3月5日付けで退会される
ことになりましたが、ご健勝でご活躍をご析念申
し上げます。
話は変わりますが、大韓民国の李明博新大統領は
ロータリアンということです。
昨3月5日理事･役員会をたきびにて開催いたしま
したので、ご報告いたします。
①2月度収支明細報告書については、承認。
②3月27日(木)のＦＲＣ(東京清瀬･東大和･武蔵村
　山･東村山ＲＣ合同例会)については、会長･幹
　事に一任。
③高橋徹様の入会を承認し、中村俊幸の昨日の3
　月5日付け退会を承認。
④地区の対人地雷除去に関する特別委員会の委員
　に野村会員を選出することを承認。
⑤事務局のコピー機の交換を承認。
⑥財団･米山委員会をロータリー財団委員会･米山
　記念奨学会委員会とに分離することについて、
　東京東村山ロータリークラブ細則の改正を提案
　することを承認。
⑦本年度の決算を次年度クラブ概況とは別刷りと
　することについて承認。
次に会務報告を申し上げます。
①クラブ会長およびＩＭ実行委員長連名でお礼状
　を載いています。
②東村山市社会福祉協議会から4月19日(土)午後1
　時30分から中央公民館にて開催される平成20年
　度｢社協大会｣からのご案内を戴いております。
③2750地区の東京昭島ロータリークラブから4月
　17日(木)午後4時開会の創立四十周年記念式典、
　記念講演、祝賀会のご案内を戴いております。
　参加ご希望の会員は次回の例会までお申し出下
　さい。

■点鐘：樺澤会長

■司会：
　杦山例会運営委員

■新入会員紹介：河野幹事

■新入会員：高橋徹様

■お客様紹介：
　野崎(征)パスト会長

◆ゲスト：
　津久井ＲＣ　山本芳昭様

■バッヂ授与：高橋徹様

■斉唱：国家｢君が代｣
■合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：高橋会員

多摩信用金庫東村山支店の
高橋と申します。まずは、
ご入会承認いただきました
事、御礼申し上げます。ロ
ータリーは初めての経験ですが、ロータリーの
事は以前から良く知っていました。良い機会に
恵まれたと感謝しています。地域に貢献できる
事、何が出来るか良く分かりませんが、精一杯
努めさせて頂こうと思っています。今後共、ど
うぞよろしくお願いします。



東京東村山ロータリークラブ

本日のニコニコ合計：　 43,000円
　　累　　　計　　：1,320,500円

■戸澤会員研修委員長
第2回炉辺会合、当初20名程度予
定しておりましたが、当日の今日
になり少し少なくなりました。
少ないながらも楽しくやりたいと
思います。
私がロータリーの仕組みと魅力について、當麻直
前会長がロータリーの網領の解釈についてを話し、
その後皆様にお話をお願いしたいと思っています。
よろしくお願いします。

■委員長報告

■前々回メークアップ修正後
　前々会欠席：
■前々回出席率
　メークアップ修正後：89.74％
■前々会メークアップ者：
　北久保会員：所沢中央ＲＣ
　熊　木会員：所沢中央ＲＣ

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

43 37 1 5 87.50

■出席報告 石山例会運営委員

■幹事報告 河野幹事

■ガバナー補佐：
　ＩＭのお礼状
■東村山市社会福祉協議会：
　平成20年度｢社協大会｣案内の
　受理
　2008年4月19日(土)　13:30～
　於　東村山市中央公民館
■東京昭島ＲＣ：
　創立40周年記念式典の案内受理
　2008年4月17日(木)
　式　典　16:00～17:00
　登録料　12,000円
　於　フォレストイン昭和館
■ガバナーエレクト事務所：
　3月21日の会議に関する件
　①議題の提案(3月10日まで)
　②懇談会の出欠席(3月10日まで)
　③次回の会議予定　5月15日(木) 14:00～16:30
■ガバナー事務所：
　Ｒ財団寄付速報(1月末日分)�
■事務局移転：
　東京中野ＲＣ　〒166-0004
　杉並区阿佐ヶ谷南1-34-6　新東京会館5Ｆ
■回覧：
　小平ＲＣ週報
　｢友｣インターネット速報 No.325
　武蔵野女子学院　News Letter
■例会変更：
　所沢中央ＲＣ
　3月21日(月)→3月30日(日)振替
　4月21日(月)→4月19日(土)､20日(日)地区大会

■ニコニコＢＯＸ 熊木クラブ管理委員

◆樺澤会長、河野幹事：
　　　　　　高橋支店長、入会お
　　　　　　待ちしておりました。
　　　　　　よろしくお願いいた
　　　　　　します。
◆目時会員：高橋さん入会おめでとう。初めての
　　　　　　ロータリー経験頑張って下さい。
◆高橋会員：伝統あるクラブに入会させていただ
　　　　　　き光栄に思っております。皆様のご
　　　　　　指導よろしくお願いします。
◆漆原会員：2580地区決勝大会頑張って下さい。
◆溝井会員：町田清二様の本日の卓話、是非とも
　　　　　　気楽にリラックスしてお話してくだ
　　　　　　さいますよう、ご期待をしておりま
　　　　　　す。
◆細渕会員、中島会員：
　　　　　　写真ありがとうございます。
◆山 本 様：お世話になります。

■ご結婚祝月：
　野崎(征)会員、當麻会員
　杦山会員

■会員誕生祝月：
　隅屋会員、土方会員

■令夫人誕生祝月：
　野崎(征)会員、戸澤会員
　相羽会員、石山会員



東京東村山ロータリークラブ

■点鐘：樺澤会長

PETSの内容報告でございますが次
年度2008～09年度のQ.K.Lee ＲＩ
会長のテーマはMake Dreams Real
(夢をかたちに)であります。
なぜ、このテーマにされたかは
Q.K.Lee次年度ＲＩ会長のメッセージから跋悴し
て読み上げます。次年度は世界中のロータリアン
の皆さんに地域社会の最も大切な資源である子供
たちに光を当てていただきたい。健康を享受する
機会は、すべての子供たちにあたえられて当然で
す。しかしながら、毎日、避けられるはずの原因
で命を落とす5歳末満の子供の数が3万人を超えて
いるのが現状です。残念な事にこの数字には誤り
は在りませんでした。悲しいかな、世界では毎日
のように 肺炎やはしか、マラリアと言った治療
可能な病気で死んでいく子供が後を絶たないので
す。最も基本的な資源であるきれいな水が手に入
らないために死んでいく人々も1日に何千人とい
ます。今後1年間の希望は、子供の死亡率の低下
をクラブと地区の奉仕プロジェクトの主目的にし
ていただきたいとのことです。この思いから2008
～09年のＲＩのテーマを｢夢をかたちに｣としまし
た。
国際ロータリー第2580地区桜井権司ガバナーエレ
クトの2008～09年度の地区テーマは｢おかげさま
の心で夢をかたちに｣であります。これは4つの目
標を掲げられました。
1つめはクラブの活性化並びに魅力あるクラブ作
りに重点を置いた地区運営を行いますという事で、
そのために地区組織をクラブ奉仕室、職業奉仕室、
社会奉仕室、国際奉仕室、ロータリー基金推進室
を設置されました。
第2はＲＩ提案のポリオ撲滅最終プログラムに強
く協力したいと申されております。これはロータ
リーのポリオ撲滅は1980年の初めに第2580地区の
東京麹町ロータリークラブの亡き山田ロク様、峰
英二様の奉仕活動から1985年ロータリーは世界中
の子供たちにポリオに対する予防接種を実施する
というプログラムポリオプラスを開始、世界に発
信されまして現在では世界保健機構(WHO)、ユニ
セフなどと共同で活動を行っていることは皆さん
はよくご存知でいらっしゃると思います。
第3は地球温暖化は人類に危機、環境保全活動の
強力推進と言うことで地球温暖化をくい止めるに
は、文明を謳歌している人々の責任があると申さ

れて、クラブでおこなわれる活動を積極的に応援
したいと申されました。
第4は地区活動の広報の充実をあげられました。
ロータリークラブを正しく理解してもらう為に、
クラブの行っている広報活動と併行して地区レベ
ルでも積極的にパブリックイメージの向上を図り
たい、そしてこの目標強調事項を実践して、ＲＩ
テーマ｢夢をかたちに(Make Dreams Rea1)｣これは
4つの目標強調事項を実践して、奉仕を受ける子
供たちの夢を実現させてあげようと言われました。
再度申し上げますが、Q.K.Lee次年度ＲＩ会長の
テーマは夢をかたちにであります。そして第2580
地区次年度桜井ガバナーのテーマは、おかげさま
の心で、夢をかたちにでございます。
以上でPETS報告を終わります。

■卓話 町田清二会長エレクト

■漆原ゴルフ部部長
2580地区親睦ゴルフ決勝大会が、
来週3月13日(木)に行われます。
例会と重なり寂しくなりますが、
選手の皆様は優勝目指して頑張っ
て下さい。

■ゴルフ部より

■第9回(3月度)理事・役員会

■2月度収支明細報告書：
　承認されました。
■ＦＲＣについて
　バスの手配→幹事に一任
■新入会員(高橋徹氏)について：
　入会式3月6日(木)
　(中村会員退会 3月5日付とする)
■地雷地区委員の件：
　対人地雷除去特別委員会常任委員の交代
　神﨑会員→野村会員
■その他：
　・コピー機について
　　コストをなるべく下げて前向きに刷新する
　・組織表
　　Ｒ財団、米山奨学会を分ける方向で。
　・次年度クラブ概況の作成について(ガバナー
　　公式訪問7月24日(木)以前に配布)
　　決算報告については後日差し込む形で承認。


